

BIG ISSUE

Bintara Remaja Polres Indramayu Bersemangat Tingkatkan Kesiapan dengan Latihan Bela Diri Polri

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Aug 5, 2023 - 09:21



Bintara Remaja Polres Indramayu Bersemangat Tingkatkan Kesiapan dengan Latihan Bela Diri Polri

Indramayu,- Sejumlah Bintara Remaja dari Polres Indramayu jajaran Polda Jabar

menggelar Latihan Bela diri Polri yang menginspirasi dan membanggakan.

Kegiatan yang dipimpin oleh Anggota Patroli Samapta Polres Indramayu ini berlangsung dengan semangat tinggi di lapangan Futsal Mako Polres Indramayu pada Jumat (4/8/2023) kemarin.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Samapta Polres Indramayu AKP Rudi Suryadi, menyampaikan betapa pentingnya latihan bela diri bagi para anggota polisi, terutama para Bintara Remaja.

Latihan ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kemampuan fisik dan mental, tetapi juga memberikan kesempatan bagi para Bintara Remaja untuk mereshuffle kembali materi Bela diri Polri yang telah mereka terima selama di Lembaga Pendidikan. Dengan kesiapan dan pemahaman yang lebih baik tentang teknik-teknik bela diri, diharapkan anggota polisi dapat menghadapi situasi nyata dengan lebih mantap dan efektif.

Selain latihan bela diri, dikesempatan yang sama Anggota Patroli Samapta Polres Indramayu juga memberikan arahan yang menginspirasi kepada peserta latihan tentang pentingnya penggunaan teknik-teknik bela diri yang tepat dan efektif dalam menjalankan tugas mereka.

Ia juga menekankan bahwa keahlian bela diri Polri bukan sekadar untuk melindungi diri sendiri, melainkan juga untuk melindungi masyarakat dari berbagai ancaman dan bahaya. Hal ini mencerminkan tekad kuat para anggota polisi untuk selalu berada di garis terdepan melindungi keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Dalam suasana kebersamaan dan persaudaraan, para Bintara Remaja dengan semangat aktif berlatih dan saling berbagi pengetahuan dengan rekan-rekan sesama anggota polisi. Latihan ini bukan hanya sekadar memperkuat hubungan antar anggota, tetapi juga meningkatkan solidaritas dan kepercayaan di antara mereka, yang penting dalam menjalankan tugas-tugas sebagai anggota kepolisian.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk mengasah kedisiplinan dan ketangguhan fisik para anggota polisi. Dalam situasi nyata yang penuh tantangan dan risiko tinggi, mereka siap menghadapi segala kondisi dengan keberanian dan profesionalisme tinggi, menjunjung tinggi amanah sebagai pelindung masyarakat.

Bintara Remaja Polres Indramayu telah menunjukkan semangat dan tekad yang luar biasa dalam mengikuti Latihan Bela diri Polri ini. Mereka siap menghadapi segala tantangan masa depan, dengan komitmen yang tinggi untuk selalu melindungi dan melayani masyarakat dengan penuh integritas dan profesionalisme.

Latihan Bela diri Polri yang mengesankan ini juga menjadi bukti nyata dari dedikasi Polres Indramayu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

“Semoga kegiatan ini terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi keamanan dan kebaikan masyarakat. Semangat dan prestasi para Bintara Remaja ini patut diapresiasi, sebagai inspirasi bagi anggota kepolisian lainnya untuk terus meningkatkan kualitas diri dalam melayani dan melindungi Masyarakat,” ujar AKP Rudi Suryadi, Sabtu (5/8/2023)